



文花中NEWS 第5号

令和6年9月21日
墨田区立文花中学校
校長 遠藤 博則

れんごうりくじょうきょうぎたいかい 連合陸上競技大会

10月8日（火）に令和6年度
第70回墨田区立中学校連合
陸上競技大会が行われました。
今年度は70回を記念し国立
競技場をお借りすることができ
ました。国立競技場は3年前に
東京オリンピックが行われ、
来年は世界陸上が行われるす
ごいところです。今回は70周年
記念大会で全校生徒も応援に行



き盛大な声援を送りました。その声援をうけて、選手の皆さんは、雨の降る
あいにくのコンディションを吹き飛ばす素晴らしい頑張りを見せてくれまし
た。今年度は、2年女子100m・1年女子走り幅跳び・2年女子4×100mリ
レーで1位に輝くなど、特に女子が検討しました。女子の部で4位、男子



の部で7位、総合順位で昨年の6
位を上回る5位入賞を果たすこ
とができました。これからも文
花中は文武両道を実践し、チー
ム一丸となって成長していきます
す。

小学生の皆さんにも読んでもらえるように漢字によみがなを、個人
情報保護のため画像を加工しています。